Maisons &

. APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 135 m2
Référence 83936361
Prix 2 350 000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cet appartement de 135 m?2 a proximité immeédiate du champ de mars se situe au
troisieme étage par ascenseur d'un immeuble en pierre de taille aux parties
communes bien entretenues. Il comprend une galerie d'entrée, un grand espace de
VI ouvert composé par une cuisine dinatoire bien équipée et un vaste séjour/salle a
manger, une chambre avec salle d'eau et dressing, une deuxieme chambre avec
lavabo (possibilité douche), deux autres chambres avec acces direct a une salle

d'eau partagée et deux toilettes séparées. Une chambre bénéficie également d'une

'‘an''W k‘}‘
entrée séparée lui permettant d'étre ... . g u ':,, [

This 135 sgm apartment in the immediate vicinity of the champ-de-mars is on the
third floor of a freestone building with well-maintained common areas and an
elevator. It comprises an entrance gallery, a big open-plan living area with a
well-equipped eat-in kitchen and a spacious living/dining room, a bedroom with a
shower room and a walk-in closet, a second bedroom with a sink, two more
bedrooms with direct access to a shared shower room, and two separate toilets.
This property also includes a separate bedroom with a private entrance. Recently

renovated (alarm, low-energy heating, double ...

BARNES BAC-VARENNE
98, rue du Bac - 75007 PARIS 7TEME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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